
LE PLAN AU-DESSUS  
DU PLAN 

 

Il existe un Plan supérieur à toute chose, un Plan divin qui guide et dirige 

chaque aspect de notre existence. C'est un Plan au-dessus du Plan,  

une intelligence cosmique qui dépasse, de loin, notre compréhension limitée. 

Nous sommes appelés à nous élever au-delà de nos illusions sur la matière,  

à transcender nos peurs et nos doutes pour nous connecter à cette 

conscience supérieure. En abandonnant nos volontés égoïstes, en nous 

ouvrant à la guidance de l'Esprit universel, nous nous alignons sur la volonté 

divine et embrassons pleinement notre destinée. 

Que ces mots résonnent en vous et vous inspirent à vous relier à ce vaste 

Plan universel de l'Amour supérieur. Que votre cœur s'ouvre à la lumière 

inconditionnelle qui vous entoure, et que vous puissiez vous fondre dans 

l'unité de l'existence, en harmonie parfaite avec la volonté divine. 

Que la paix et la sagesse de l'Esprit vous accompagnent sur votre chemin  

de transformation et d'élévation. Que votre âme trouve son véritable foyer 

dans la lumière éternelle de l'Amour divin. 

Ainsi soit-il. 

Avec tout mon Amour, 

Lulu. 

 

Où ? Quand ? Comment s’y relier ? 

 

Quelle béatitude que de se nourrir pleinement de l'inspiration de ceux qui nous 

guident vers une connexion consciente et constante avec le divin. 

Un jour peut-être, ces êtres lumineux qui nous enracinent dans ce plan 

céleste, ne seront-ils plus nécessaires et cela sera merveilleux. Mais en 

attendant, je vous propose de prendre connaissance de leur sagesse pour 

trouver guidance, pour accueillir les enseignements de leurs expériences et 

pour nous accompagner sur notre chemin. 

 

Puisse ces échanges faciliter votre entretien quotidien et intime avec le Plan 

au-dessus du Plan. 

 

 



JOSEPH 

 

« Parfois, notre rôle n’est pas celui que nous aurions initialement envisagé. 

Moi-même, je n’étais pas profondément au courant de ce qui allait avoir lieu 

une fois incarné. En venant sur Terre, je n’étais pas conscient ; j’avais oublié 

ce qui avait été coordonné pour cette vie. En m’incarnant, c’est comme si je 

devais me souvenir. Des signes m’indiquaient le chemin. Ma foi était 

immense. Grâce à elle, j’ai pu garder dans ma conscience, un lien très 

profond avec le divin, même si j’ignorais les détails du vaste Plan. Je ne 

pouvais pas exactement percevoir comment les choses devaient se dérouler, 

mais j’étais habité par une grande foi.  

En exerçant mon métier, j’apprenais la patience. Je créais à partir de la 

matière. D’un tronc, je faisais apparaitre un calice. Ce que j’ai appris dans ma 

vie, c’est que les choses apparaissaient au moment parfait. Je n’avais pas à 

les attendre. J’ignorais avoir à quitter ce plan plus tôt, mais je n’étais pas 

contre non plus. J’étais coordonné à une symbiose supérieure. Les mots 

s’engouffraient en moi, je pouvais partager des mots de vérité. Je savais 

profondément que je devais prendre soin, à chaque instant, j’avais à l’esprit 

quelle était ma place. Je savais exactement le rôle qui me revenait. À cette 

époque, je devais soutenir Marie et Jésus. Prendre soin. Faire preuve de 

patience. » 

Peu importe le Grand Dessein, Joseph n’avait aucune prétention de pouvoir le 

voir ou le connaitre, mais il savait exactement à chaque seconde en son cœur, 

où il devait être, ce qu’il avait à faire et qui il devait être.  Il vous explique ici 

comment il se reliait au plan divin. Joseph ne cherchait pas à avoir une 

perception globale, mais intérieurement, il était toujours guidé par une foi 

puissante. Il savait qu’il devait simplement répondre au plus grand Plan et en 

suivre les étapes. Être à sa place. 

Chaque nouvel indice ouvrait un chapitre. Il ne plongeait pas 

intellectuellement dans I 'indice, il le suivait, tout simplement. II n’essayait pas 

d’intellectualiser, il était simplement en gratitude. Il se rendait totalement 

disponible pour servir le Plan divin dans le moment présent. Il ne pensait pas 

à savoir quelle était sa place, il savait dans le moment en quoi il pouvait aider 

ou au contraire s’il était préférable de se retirer. Il sentait ce qui était prévu de 

l’intérieur et il suivait ce qu’il devait faire. Cela le nourrissait. Chaque jour, il 

nourrissait cette complétude, cet accord profond d’être au service de Dieu. 

 

*Très grande Foi. 

Grande patience, beaucoup d’intégrité. 

Regardez comme on peut être imbibé de cette sagesse intemporelle. 

 



 

 

SAINT MICHEL 

De l’autre côté. 

Saint Michel voit du haut la pièce qui se joue. Comme s’il était de l’autre côté 

de la pièce (la vie). Être de l’autre côté, c’est être en reliance avec le plan 

Divin, tout en distinguant également l’opacité des gens qui sont dans le Je. 

C’est être dans la bienveillance, d’amener ton énergie pour que les choses 

aillent dans le sens qui a été induit par la volonté Divine. Le plan divin n'a ni 

commencement ni fin, il est inévitable et éternel. En dehors de l'espace-

temps, nous sommes dans l'éternité du moment présent. Nous agissons dans 

le présent divin, sans subir l'influence d'un plan fragmenté. 

Cela signifie que Saint Michel agit en dehors de l'espace-temps, sa présence 

et sa pensée transcendent ce concept. Son épée symbolise la capacité de 

transcender les limitations de la forme et du temps. Son intervention permet 

de lever le voile des illusions pour que les humains, emprisonnés dans 

l'espace-temps, puissent percevoir l'éternité. La signification de l'épée de 

Saint Michel va bien au-delà de sortir de la densité ou de couper les liens. En 

réalité, elle symbolise la capacité à transcender le temps, à dissiper les 

illusions de forme, de passé et de futur. En agissant en dehors de ces 

illusions, elle permet d'ouvrir les yeux sur l'éternité, offrant ainsi à l'être humain 

la possibilité de percevoir ses expériences physiques au-delà de l'espace-

temps. 

Lorsque l'être humain accède à une perception de l'éternité, il a une brève 

vision du plan Divin de manière occasionnelle et épisodique. Même s’il peut 

alors entrevoir l'immensité de ce plan, il ne peut pas le comprendre 

complètement car cela reviendrait à limiter l'infini à du fini et c’est impossible.  

 

*Beaucoup de clés nous sont données quant à la confiance en ce plan divin. 

Ce que je comprends du plan divin ne dépend pas de ce que je peux 

accomplir matériellement, mais de ma capacité à m'ouvrir bien au-delà de 

mes perceptions et de mes idées. 

 

 

 

 

 

 

 



JESUS 
 

Jésus incarne le Christ. Le Christ n’est pas Jésus. Christ est en Jésus, mais 

le Christ n’est pas Jésus. Jésus va incarner le Christ sur terre. Cela signifie 

que le Christ est un principe Divin, celui qui relie l’être humain au Plan Divin. 

Ainsi l’humain accomplit la Volonté Divine. 

Tous les êtres humains sont amenés à incarner le Christ, c’est le Grand 

Dessein des âmes. Maintenant ou après, comme l’a dit Saint Michel, ce n’est 

pas ça l’important. 

Il est crucial de comprendre que Jésus incarne le Christ, car nous aussi 

pouvons incarner ce Grand Principe. Il est essentiel de saisir cette idée pour 

réaliser que le Christ s'exprime à travers des cœurs ouverts et que tout est 

interconnecté. En comprenant la cosmologie, notamment celle de notre 

planète qui est multidimensionnelle et aménagée par modèle d’intrications, on 

réalise que l'incarnation du Christ par Jésus n'est pas étrange. Cela révèle 

l'importance de cette notion pour appréhender l’action du Plan Divin. 

 

Jésus nous enseigne que lorsqu'une personne incarne le Christ en elle, elle 

se connecte au plan Divin. Il explique que c'est à travers l'énergie Christique 

qui se manifeste en chaque être humain que s'ouvre la porte permettant 

d'accéder au plan Divin. 

Le Christ est la porte à Dieu, l’accès au Plan Divin. Jésus-Christ a ainsi 

montré la voie pour que ses frères et sœurs incarnent à leur tour le Christ. 

Chacun d’entre vous êtes des Christs en puissance : Benoit Christ, Isabelle 

Christ, Pascal Christ... Lorsque tu incarnes le Christ, Principe et Maître 

supérieur intriqués, tu es contenu dans ta conscience unifiée, dans la 

Conscience cosmique, au plan cosmique, au plan Divin. 

Jésus a incarné le Christ pour montrer que les Enfants de Dieu, tous les 

Enfants, tous les frères et sœurs de la terre vont, eux aussi, incarner le Christ 

et que, dans l’incarnation du Christ, ils sont UN avec le plan Divin. C’est ça le 

Christ. C’est l’ouverture, c’est la conscience humaine qui fusionne avec 

l’Esprit, avec Dieu, avec le Grand Principe. C’est le joyau, le diamant 

d’innocence, c’est la porte, la porte qui ouvre, c’est ça le Christ. 

Jésus incarne le Christ parce que Jésus est un modèle. Voilà comment Jésus 

indique la voie. Voilà en quoi il sauve. Jésus meurt parce que le Christ survit à 

Jésus, parce que Jésus montre que dans l’obscurité de la mort, dans le 

monde de la mort. L’enfer n’est pas ce qui se passe après la mort, c’est ce qui 

se passe lorsque le Christ n’est pas incarné dans l’humain. 

Jésus passe par la nuit (n huit) sacrée qui montre qu’après cette obscurité, le 

Christ se révèle, la lumière Divine se révèle à travers le Christ et le jour neuf 

se lève. L’humanité va traverser la même obscurité que le Christ, incarné par 

Jésus. Jésus en tant qu’humain a traversé l’obscurité, pour dévoiler le Christ à 



la lumière du jour, c’est ce qui attend l’humanité, c’est pour cela que je vous 

parle de la nuit avant l’aube, ce pourquoi je vous ai révélé pourquoi huit va 

toujours avec nuit, pourquoi le huit, la n’huit avant le jour neuf, c’est pourquoi 

dans les messages, le Divin nous prépare à la nuit sacrée. 

Jésus incarne le Christ, comme il incarne le Christ, il est dans l’Amour de 

Dieu. Nous allons passer par la grande nuit en tant qu’humanité pour révéler, 

en notre monde, le Christ ressuscité. Quand vous incarnez le Christ, vous 

peinez, et si vous regardez bien vous êtes déjà dans la nuit. Là je parle de 

l’humanité qui est perdue et qui, dans l’obscurité, va devoir se retourner et 

accueillir le Christ. Cependant, si tu as déjà accueilli le Christ, que redoutes 

tu ? Tu sais que dans l’obscurité, il y a ton Christ intérieur. La lumière de Dieu 

est là, même si le soleil est noir, même si tu ne vois plus rien, même si tu ne 

vois que les ombres. Ce message est essentiel. Ce qui est important de 

comprendre, c’est l’incarnation du Christ en tant que principe Divin, ce cristal 

intérieur, cette porte qui nous relie sans cesse au divin et encore une fois, cela 

n’a rien à voir avec ce que l’humain, le personnage doit faire pour se relier, se 

« brancher » au plan Divin, c’est ce que vous êtes, ce que vous sentez, 

intriqué en vous. Quand je dis incarner le Christ, ce n’est pas incarner Jésus. 

C’est Jésus qui traverse l’obscurité pour dévoiler le Christ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

MARIE 
 

Marie, en tant que Mère Divine, dit que vous accueillez le Christ, elle dit :  

« Accueillez mon Enfant. Incarner le christ, c’est accueillir l’Enfant divin 

comme moi je l’ai accueilli dans mon cœur immaculé, mon cœur non entaché 

de tout amour et affection humains, dans le sens de la distorsion. Je peux, 

bien sûr, avoir de l’affection et de l’amour humain, mais le cœur immaculé, 

c’est ce Cœur divin, le Cœur divin c’est le Soleil au centre de votre être. C’est 

ça le soleil, c’est le Cœur divin. Il est immaculé. C’est là que j’ai reçu l’Enfant 

divin. C’est en moi qu’il s’est développé. De la même manière, vous devez 

accueillir l’Enfant divin que vous êtes. Vous êtes les enfants, les fils et filles de 

Dieu. L’Enfant divin vient avec le Christ. Il EST le Christ, car le Christ s’étend 

et prend racine dans tous les Enfants de Dieu. 

Le cœur immaculé, le cœur sacré, c’est là que l’on reçoit l’Enfant divin, qui va 

monter, monter dans la couronne, la couronne supérieure, ce que nous 

appelons le coronal, la couronne des effusions de l’énergie christique. C’est là 

qu’est perçu, reçu l’Esprit, la Volonté supérieure, l’Intelligence Divine. C’est là, 

au-dessus, et cela jaillit. C’est la couronne. Quand l’Enfant divin est né, la 

couronne de cristaux remplace la couronne d’épines. 

Accueillez mon enfant, l’Enfant divin. Vous êtes mes enfants. » 
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